



Jahresbericht 2022

Nach der schrittweisen Lockerung der Corona-Massnahmen im Februar konnten wir das Veranstaltungsprogramm wieder aufnehmen.

2. März: Georgia O’Keeffe, Fondation Beyeler in Riehen

Die eindrückliche Ausstellung der amerikanischen Künstlerin zog das Publikum nicht in Scharen an. Die Führung mit viel Hintergrundinformationen kam bei den 18 Besuchern gut an.

25. April: Konzert in der St. Margarethenkirche in Binningen

Die Swiss Chamber Soloists unter Leitung von Felix Renggli waren zu Gast in Binningen und spielten vor vollen und begeisterten Rängen ihr Repertoire von Bach, Racine, Kurtag und Haydn.

10.+11. Mai: Besuch bei SRF Kultur in Basel

Die Führung im Meret Oppenheim Hochhaus im Gundeli fiel auf grosses Interesse mit 50 Besuchern in drei Führungen

22. Mai: Benefizkonzert im Kronenmattsaal

Unter der Leitung von Andriy Dragan spielten ukrainische Musikerinnen und Musiker für Frieden und Freiheit in ihrem Land. Die 80 Besucher erlebten u.a den achtjährigen Luka Dubinets am Klavier. Die Kollekte von CHF 2’500.- wurde je hälftig an den Verein Friedensbrugg und an den ukrainischen Verein, Sektion Basel zu Gunsten der Ukraine gespendet.

17. Juni: Les joueurs de flûte

Rund 70 Besucher erlebten nach der Mitgliederversammlung einen harmonischen Hörgenuss vom Flötenoktett unter der Leitung von Matthias Ebner mit Kompositionen von Mozart, Ravel, Mendelsohn und Turina.

26. Oktober: Zerrissene Moderne

Die Ausstellung im Kunstmuseum fand leider zu wenig Anklang, so dass die Führung abgesagt werden musste

5. November: Besichtigung Roche-Turm 2

Die zwei Führungen waren sofort ausgebucht. Die Aussicht auf 205 Meter Höhe war eindrücklich trotz vieler Wolken am Himmel.

16. November: Lesung mit Michail Schischkin

Im Austausch mit Marc Joset berichtete der russische Schriftsteller über die Seele Russlands, das Kunstschaffen im Exil und las aus seinem Buch „Frieden oder Krieg“. Die 120 Besucher waren sehr beeindruckt von der Sichtweise von Michail Schischkin, der seit 1995 in der Schweiz lebt.

3. Dezember: 60 Jahre Kunstverein Binningen

Am 3. Dezember 1962 fand auf Initiative von Theo Hotz die Gründungsversammlung im Hotel Schlüssel in Binningen statt.

Zum Jubiläum wird im 2023 der Musikzyklus „Binningen klingt“ veranstaltet.

Besucherstatistik: 460 Besucher in 7 Veranstaltungen

Mitgliederstatistik:

Bestand Anfang 2022: 420 Mitglieder

Bestand Ende 2022: 409 Mitglieder

Philippe Meerwein, Präsident Kunstverein Binningen, seit 2010